

Qu'y avait-il par là ! . . .

Banchu s'avança curieusement, mais la veilleuse mourante était si faible, si faible que le misérable dut s'approcher tout près . . .



Et alors, il vit que c'était une crèche, et que dans cette crèche, un seul personnage était illuminé par le reflet mystérieux . . . Et c'était un tout petit enfant souriant . . . Et il lui tendait les mains . . . à lui Banchu . . .

Le bandit essaya d'abord de rire de l'impression qu'il avait ressentie . . . Puis, furieux de se sentir ému, il eut

en
Il
me
in
fai
l'e
mi
che
(

I
geh
sés,
C
que
van
un i
brig
seig